

BULETIN PEKANAN

I-KNRP



InfoKNRP

www.knrp.org
Hope · Smile · Future

EDISI **86**

6 DESEMBER 2021

RATUSAN PEMUKIM ISRAEL
KEMBALI SERBU MASJID AL-AQSHA

ISRAEL BEBASKAN TAWANAN
WANITA PALESTINA TERTUA

KNRP KALIMANTAN BARAT DAN
FKMI ULUL ALBAB GELAR AKSI
SOLIDARITAS INTERNASIONAL
UNTUK PALESTINA



Ratusan Pemukim israel Kembali Serbu Masjid Al-Aqsha

Al-Quds. Ratusan pemukim ekstremis yahudi dan anggota intelijen pendudukan israel, menyerbu masjid Al-Aqsha melalui pintu Al-Magharibah, pada Senin pagi. Penyerbuan ini dikawal ketat oleh polisi penjajah israel, dan dianggap sebagai bagian dari perayaan festival Hanukkah atau festival Pentahbisan.

Departemen Wakaf Islam di Al-Quds melaporkan, sebanyak 111 pemukim penjajah israel menyerbu halaman masjid Al-Aqsha dan melakukan tur provokatif. Selain itu mereka juga mendapatkan penjelasan tentang kuil suci, serta melakukan ritual talmud di sisi timur masjid.

Sementara itu, polisi penjajah israel terus memperketat prosedur masuknya jama'ah Palestina ke masjid Al-Aqsha, dan sejumlah identitas mereka ditahan di gerbang luar masjid.

Festival Hanukkah yang akan berlangsung hingga Senin depan, dijadikan alasan oleh Kelompok Kuil untuk mengintensifkan penyerbuan ke masjid Al-Aqsha. (wm)

israel Bebaskan Tawanan Wanita Palestina Tertua

Palestina. Otoritas penjajah israel pada hari Selasa (30/11/2021), melepaskan tawanan Palestina tertua Amal Taqaqata, setelah penjajah israel menahannya selama 7 tahun, di penjara penjajah israel Damoun, seperti yang dilansir oleh laman situs middleeastmonitor.com, Selasa (30/11/2021). Saudara kandungnya, Jihad Taqaqata menyatakan, Amal dibebaskan di pos pemeriksaan penjajah israel Al-Jalama. Kawasan ini berada di dekat kota Jenin, bagian utara Tepi Barat, ia mengabarkan, Amal berada dalam kondisi kesehatan yang baik dan sedang dalam perjalanan pulang ke rumahnya.

Menurut lembaga Organisasi Tawanan Palestina, Amal merupakan tawanan perempuan tertua di penjara-penjara penjajah israel, dan berasal dari Beit Fajar, kota Beit Lahm, Taqaqata ditangkap pada awal Desember tahun 2014, setelah pasukan penjajah israel menembaknya dan melukainya, dengan 6 tembakan, di bagian dada, pinggang, tangan dan kaki.

Selama ditahan, Taqaqata mengalami beberapa kali operasi atas lukanya. (wm)



Mengenal Budidaya Ikan di Jalur Gaza

Jalur Gaza. Kementerian Pertanian di Jalur Gaza meninjau proyek budidaya ikan di distrik Hattin, Jalur Gaza Selatan, pada Rabu kemarin (1/12/2021), seperti yang dilansir oleh laman situs middleeastmonitor.com, middleeastmonitor.com, Rabu (1/12/2021). Kementerian mengatakan proyek ini telah dimulai sejak 2009 dan terus berkembang, guna menyediakan kebutuhan konsumsi ikan bagi warga di Jalur Gaza.

Kementerian Pertanian menambahkan, proyek ini diluncurkan sebagai sebuah solusi dari kurangnya ikan di laut Gaza, dikarenakan terbatasnya ruang yang diizinkan bagi para nelayan Gaza, untuk berlayar dan menangkap ikan oleh penjajah israel. Pembatasan ini menyebabkan kurangnya ketersediaan ikan dari segi kuantitas dan kualitas.

Kementerian Pertanian menjelaskan, kolam budidaya ikan ini dibagi menjadi tiga bagian, bagian pertama untuk indukan, lalu bagian kedua diisi untuk perkawinan ikan, dan bagian terakhir untuk pertumbuhan. Dibutuhkan waktu enam sampai tujuh bulan untuk mencapai ukuran ikan yang layak dikonsumsi. (wm)

KNRP Kalimantan Barat dan FKMI Ulul Albab Gelar Aksi Solidaritas Internasional untuk Palestina

Pontianak. Dalam rangka menyemarakkan hari solidaritas untuk Palestina, Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) wilayah Kalimantan Barat gelar aksi solidaritas pada, Senin (29/11/2021) di SIMPANG Tugu Digulis Untan, Pontianak. Dalam aksinya KNRP bekerja sama dengan FKMI Ulul Albab Fakultas Pertanian Universitas Tanjungpura Pontianak.

“Aksi digelar simpang tugu digulis untan, Jalan Ahmad Yani. Dan kami melakukan sosialisasi tentang kondisi musim dingin ekstrem yang tengah dialami oleh saudara kita di Palstina,” kata Sabarudin, Koordinator KNRP wilayah Kalbar.

Sosialisasi kegiatan melalui aksi tebar brosur Peduli Palestina dan membentangkan spanduk bertuliskan Hari Solidaritas untuk Palestina dengan latar bendera Indonesia dan Palestina. Peserta aksi juga mengajak kepada para pengendara dan masyarakat Pontianak yang tengah berlalu lalang untuk senantiasa peduli dengan persoalan saudara kita di Palestina.

KNRP Kalbar berharap aksi ini tidak hanya berhenti di momen ini saja. (yp/knrp)



WINTER AID FOR PALESTINE DEKAP HANGAT PALESTINA

**REKENING
DONASI
PALESTINA**



Muamalat
36900 33333



BSI ex BNI Syariah
2018 800 877

a.n. Komnas untuk
Rakyat Palestina

    **InfoKNRP**

www.knrp.org
Hope · Smile · Future


SERTIFIKAT PENGHARGAAN
FOLLOWERS UMMI PIPIK

UMMI PIPIK
PENDAKWAH DAN MOTIVATOR HIJRAH

Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi** : Wadil Muqoddasi Thuwa, **Sekretaris Redaksi** : Yogi Prastiyo, **Redaktur Pelaksana**: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, Saiful Bahri, **Desain Grafis** : Muthi Ibadurrahman **Publikasi**: Choirul Affandi